
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　鵜沢ガバナーより、「ガバナー月信」の紹介をす

るようにとご指示がありましたので、毎月会長挨拶

の中でご紹介をさせて頂きます。

　まず、表紙をご覧下さい。拝読させて頂きます。

「ロータリー財団月間に因んで」

1971年に当時のRI会長のアーチ・クランフが、アト

ランタ大会に出席したロータリアンを前に「ロータ

リーが基金をつくり、全世界的な規模で慈善、教

育、その他、社会奉仕の分野で、何か良いことをし

ようではないか」と提案しロータリー基金が創設さ

れたのがロータリー財団の始まりです。そしてロー

タリー財団の正式名称は「国際ロータリーのロー

タリー財団」です。つまりロータリー財団は、我々

ロータリーが地域そして世界で良いことをする為の

財源なのです。皆さんはロータリー財団に対してど

のようなイメージを持たれていますか?「寄付のお

願いばかりでどのように使われているかよく分から

ない」という言葉を耳にしますが、わからないので

はなくて知ろうとしないのではないでしょうか。

1985年当時ならまだしも、今はロータリーの中でも

情報が溢れています。自分が興味を持てば、いろい

ろなツールで財団の活動について調べることが出き

ますし、地区の財団委員会は時間を惜しまず卓話に

赴いてくれます。ラーニングです!自らが学ぼうと

すれば、ロータリーはその機会を大きく開いていま

す。

　先日、駐日パキスタン大使館に表敬訪問に行って

参りました。第2790地区の有志10名が、来年の2月

にパキスタンのカラチに訪れてワクチンの経口投与

を行い、現地での経験を踏まえて、再度第2790地区

のロータリアンにポリオ根絶への協力を訴える予定

です。今回は10名のVISAの速やかな発給と現地での

安全確保をお願いして参りました。大使からの説明

でもアフガニスタン国境の山岳地帯は紛争地帯で、

ワクチン投与や検査もできない状態であり、ポリオ

根絶には時間がかかるとの説明でした。しかし、

我々ロータリアンは世界の子供たちと約束した、ポ

リオを根絶することを諦めてはいけません。インド

やアフリカ大陸からポリオを根絶した実績を勇気

に、これからも努力を続けましょう。

　第2790地区の地区補助金の利用は約半数のクラブ

に留まっています。クラブで奉仕活動を積極的に行

うことはクラブの活性化に繋がります。そして地区

補助金を活用して、奉仕プロジェクトをよりインパ

クトの有るものにすることがロータリーの公共イ

メージの向上に繋がりますので、皆さんの積極的な

Take actionをお願い致します。

　2ページ下段にはガバナーノミニー・デジグネー

ト(2026-27年度ガバナー)の公表がされておりま

す。

　8ページには地区補助金プロジェクトリストが掲

載されております。受付番号1、君津RC、地産地消

食育プロジェクト「親子体験枝豆収穫祭」を今年

度、申請させて頂きました。先月10月14日に盛大に

開催され、大盛況でした。私は、当日インフルエン

ザに感染してしまい、参加が叶いませんでしたが、



髙橋社会奉仕委員長をはじめ、会員の皆様、ご協力

ありがとうございました。

　12ページには、第2790地区第5グループ主催で、

鋸山を日本遺産へ応援プロジェクトが来月12月2日

に開催されます。すでにご案内をさせて頂いており

ますが、締め切りが来週11月13日となっておりま

す。ご協力、宜しくお願い致します。13ページ上段

には、マルチプル・ポール・ハリス・フェローに、

鈴木荘一会員が掲載されております。

　以上、会長挨拶とさせて頂きます。

会　長　報　告

１．「RYLA実行委員会 委員」の委嘱状が届いておりま

　　すのでお渡し致します。　　

内藤会員

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

〈配布物〉

１．ガバナー月信(11月号)

２．例会プログラム

〈報　告〉

１．11月10日(金)地区大会記念ゴルフ大会が開催さ  

　　れます。

　　場所：袖ヶ浦カンツリークラブ(袖ヶ浦コース)

　　参加：黒岩会員、佐々木会員、宮嵜会員、谷川

　　　　　会員宜しくお願い致します。

２．次回例会は、ガバナー公式訪問2週間前の例会

　　ですので、袖ケ浦RCとの合同例会です。野村ガ

　　バナー補佐が来訪されます。宜しくお願いしま

　　す。

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．ガバナー公式訪問の出欠について

４．「鋸山を日本遺産へ」応援プロジェクトの出欠   

　　について

５．RYLAセミナー開催案内　

６．ロータリー冊子(英語版)

７．赤い羽根共同募金

入会者紹介

入会者　吉川工業(株) 君津支店長　安高　弘和様

紹介者　溝本　義史会員

　今回、ロータリーに新たに

入会される、「安高弘和(アタ

カ　ヒロカズ)」さん吉川工業

株式会社 君津支店 支店長を

ご紹介させて頂きます。

　安高さんは、福岡県のご出

身で、吉川工業株式会社に入

社されましたが、その後は、

君津支店への配属となり、直

近の一年半、堺支店での支店長をされるまでは君津

でお仕事をされていました。私も、東京での2年を

除いては、基本「君津に関わって」きましたが、安

高さんも仕事面では「生粋の君津人」と言えるかと

思います。私自身が安高さんと交流が増えたのは、

吉川工業支店長の前々人の小川さんからゴルフのお

誘いが来る時は、いつも「安高さん」が一緒だった

ので、それ以来と記憶しています。非常に温厚なお

人柄で、私の大叩きに優しくお付き合い頂いた思い

出があります。仕事面では、吉川工業さんが「日本

製鉄君津のテストピース(試験片)を加工」されるお

仕事をされているのですが、その工程が私の見てい

た厚板に移管されて以降は、色々な改善などを議論

させて頂きました。足元のように、人を集めるのが

難しい状況は見えていたので「数億円規模の大規模

投資」を計画し、「省力化」を健闘している最中

に安高さんは堺に異動し、私も三島に移ってきまし

た。これ程、早くこういった立場で再会できるとは

思いませんでしたので、先日再会後にお話した際も

「屋外営業活動の密な連携」を二人で約束したばか

りです。現場の悩みをよく理解された安高さんは、

君津ロータリーに新風を起こしてくれると信じてま

す。

　皆様、宜しくお願い致します。



入会式

福田　順也会長

入会者　吉川工業(株) 君津支店長　安高　弘和様

親睦委員会

記念日・誕生祝

挨拶

国際ロータリー第2790地区　米山記念奨学委員会

渡邉　愼司様

　君津ロータリークラブの皆

様、米山記念奨学委員会へ卓

話の依頼ありがとうございま

す。本日はモンゴル出身のヤ

ララト・ノミンが、皆様の前

で発表をさせて頂きます。日

頃は、世話クラブとして米山

記念奨学生であるウニバト君

をお世話頂きありがとうござ

います。

　皆さんもご存じの通り先月は米山月間でした。私

も米山への寄付を致しましたが、寄付をされた方に

つきましては誠にありがとうございます。まだ、10

月末の集計が委員会の方へ上がってきていません

が、昨年並みのご寄付を頂いていると期待していま

す。まだ忘れてご寄付をされていらっしゃらない方

がおられましたら、365日受付していますので宜し

くお願い致します。

　米山記念奨学委員会も奨学生の募集を締切り、今

後書類審査を経て来年の1月には来期の奨学生の面

接を行います。そして3月にはオリエンテーション

を開催して、4月からスタートできるように準備を

進めています。

　君津ロータリークラブの会員の皆様には、今後も

米山記念奨学委員会への温かいご支援をお願い致し

ます。

外部卓話

「モンゴル国の紹介、自己紹介」

米山奨学生　ヤララトノミン様





ニコニコBOX

福田　順也 米山奨学生 ヤララトノミン様、

貴重な卓話ありがとうございまし

た。地区米山記念奨学委員会　渡

邉愼司様、ご来訪ありがとうござ

いました。本日は例会終了後、駅

前花壇花植え準備作業です。会員

の皆様、ご協力の程どうぞ宜しく

お願い致します。

大森　俊介 安高さん、入会おめでとうござい

ます。これから宜しくお願いしま

す。渡邉様、ノミン様、本日はあ

りがとうございました。

安高　弘和 本日入会しました、安高(吉川工

業)と言います。これから宜しく

お願い致します。

黒岩　靖之 阪神タイガース、38年ぶりのア

レのアレ嬉しい!次は、かずさマ

ジックの10年ぶりの日本一へ頑張

ろう!安高さん、入会おめでとう

ございます。これからロータリー

活動宜しくお願いします。

隈元　雅博 安高さん、ようこそ君津RCへ。こ

れからどうぞ宜しくお願い致しま

す。渡邉さん、ヤララトさん、ウ

ニバト君、君津RCの例会へようこ

そ。本日は24回目の結婚記念日で

す。お花を頂きました。ありがと

うございます。これであと1年は

持つと思います。これからも皆さ

んと共にロータリー活動を頑張り

ます!

溝本　義史 本日、入会式で安高さんをご紹介

致しました。宜しくお願い致しま

す。申し訳ございません。早退し

ます。

永嶌　嘉嗣 本日の草抜き、欠席します。申し

訳ありません。

平野　寛明 木更津東ロータリークラブ、渡邉

愼司様、ようこそ君津ロータリー

へ。

福島　大介 ヤララトノミン様、貴重な卓話あ

りがとうございます。安高会員、

入会おめでとうございます。宜し

くお願いします。

秋元ゆかり 皆様、こんにちは。今月、記念日

を迎えられる会員の皆様、おめで

とうございます。

廣田　二郎 11月3日に34回目の結婚記念日の

花を頂きました。実は親夫婦(父

は君津RC 2 3代会長)、私たち夫

婦、そして今年長女が11月3日に結

婚しました。親子三代、11月3日の

結婚記念日となり、娘夫婦は早速

記念の花を持って帰りました。

安田　　学 安高様、ようこそ君津ロータリー

へ。ヤララト様、渡邉様、外部卓

話ありがとうございました。



鈴木　秀範 今週の9日(木)は、かずさマジック

の一回戦です。全国大会の勝利の

美酒を浴びに行ってきます。皆様

どうぞ宜しくお願い致します。

髙島　俊治 いよいよ11月9日に、我が「かず

さマジック」が日本選手権大会の

第1戦を迎えます。現地に応援に

行って声援を送ってきます。安高

会員、入会おめでとうございま

す。今後とも宜しくお願いします。

鳥取　秀郎 祝!阪神タイガース、38年ぶりの

日本一!次はかずさマジック、日

本選手権＠京セラドームです。皆

様、応援宜しくお願い致します!

江藤　　隆 阪神ファンの皆様、38年ぶりの

日本一おめでとうございます。オ

リックスも第7戦目までよく戦っ

たと思います。優勝が決まった京

セラドームで、今度はマジックが

活躍することを願い応援に行って

参ります!

原田　健夫 記念日のお花頂きました。ありが

とうございました。いよいよ、日

本選手権大会が始まりますね。勝

ち続ける限り、大阪ドームまで応

援に行く予定にしてます!

野中慎太郎 安高様、新規入会おめでとうござ

います。これから宜しくお願い致

します。

谷川　有司 記念日の方々、おめでとうござい

ます。安高会員、これから宜しく

お願いします。

秋元　政寛 安高様、君津RCへようこそ。これ

から宜しくお願いします。

鈴木　荘一 ノミンさん、渡邉愼司さん、本日

はご来訪ありがとうございました。

宮嵜　　慎 安高様、入会おめでとうございま

す。ヤララト様、貴重な卓話あり

がとうございました。今後とも宜

しくお願い致します。

常住　賢二 阪神タイガース、38年ぶりに日

本一になり、大阪は大盛り上がり

ですね。今週、水曜日から大阪に

行ってきます。日本製鉄かずさマ

ジックの必勝を願います。

馬場　孝弘 11月に入っても夏日が続いてま

す。来週は今週より10℃下がる予

報です。体調管理が難しい季節で

すが、整えて行きましょう。

篠塚　知美 席替えクジ、当選致しました～。

ありがとうございます。

松浦　広樹 安高弘和様、入会おめでとうござ

います。宜しくお願いします。

大多和一彦 安高会員、宜しくお願いします。

谷　　浩司 先日、以前所属していた会の同窓

会で10年ぶりに千葉県中から集ま

りました。現役の頃と同じにまじ

めに行い、皆懐かしく思っていま

した。次は5年後にやりたいとの

声も上がっているのですが、次は

どのような形式で行こうか楽しみ

です。

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。だいぶ過ごしやすい季節にな

りましたが気合いで頑張ります。

髙橋　雄一 お世話になります!!今日は社会

奉仕委員会、駅前花壇の準備作業

をさせて頂きます。雨の様子です

が、宜しくお願い致します。

川名　正志　 ありがとうございました。

中野　賢二　 先週は、宮古島へ出張で仕事に

行ってきました。防護服を着て作

業したのでとにかく暑かったで

す。海がすごくきれいでした。

内山貴美子 安高様、入会おめでとうございま

す。今日の奉仕作業宜しくお願い

します!

秋山　大輔 渡邉愼司様 ヤララトノミン様 貴

重な卓話ありがとうございました。

川村　優子 皆さん、こんにちは。米山奨学生

ヤララトノミン様、本日は卓話あ

りがとうございました。

宮本　茂一 早退します。ゴメン。

早見　秀一 米山奨学生 ヤララトノミン様、

地区米山記念奨学委員会 渡邉愼

司様、ようこそ君津RCへお越し下

さいました。貴重な卓話ありがと

うございました。

今週の席替抽選当選者 ： 篠塚会員


